



IX Curso de Lesiones Tumoraes y Pseudotumoraes del Sistema Músculo Esquelético

Con asistencia record de 201 alumnos de las Universidades de Chile, Católica, de Santiago y de Concepción, se realizó el “IX Curso Lesiones Tumoraes y Pseudos Tumoraes del Sistema Músculo Esquelético” en el Aula Magna del Campus Occidente de la Facultad de Medicina.

Organizado por los Departamentos de de Ortopedia y Traumatología y de Anatomía Patológica de la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile y del Instituto Traumatológico, este curso dirigido a alumnos de post título de Ortopedia y Traumatología, Radiología, Anatomía Patológica, Hematología y Oncología, así como médicos en ejercicio de estas especialidades forma parte del Programa de Especialización en Cirugía Ortopédica y Traumatología.



Con asistencia record de 201 alumnos se realizó el “IX Curso de Lesiones Tumoraes y Pseudos Tumoraes del Sistema Músculo Esquelético” que se inició con la presentación del Dr. Miguel Sepúlveda, subdirector médico del Instituto Traumatológico.

Los profesores encargados de esta novena versión, la doctora Virginia Martínez, docente de la Universidad de Chile y el doctor Miguel Sepúlveda, subdirector médico del Instituto Traumatológico, destacaron su carácter multidisciplinario e interdisciplinario como concepto esencial para desarrollar el diagnóstico y tratamiento de las lesiones tumorales y pseudos tumorales del sistema músculo esquelético.



El Dr. Luis Bahamonde, director del Departamento de Ortopedia y Traumatología de la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile, dio la bienvenida a los asistentes destacando el prestigio que ha alcanzado esta jornada científica.

El Dr. Luis Bahamonde director del Departamento de Ortopedia y Traumatología de la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile, dio la bienvenida a los asistentes destacando el prestigio que ha alcanzado esta iniciativa científica, “el que se debe-dijo- al Dr. Miguel Sepúlveda quien le imprimió la relevancia clínica que tiene hoy convocando cada vez a más interesados en participar lo que es un prestigio para la Universidad de Chile”.



De izquierda a derecha: Drs. Iván Melo (Clínica Santa María), Gabriel Lobos (Hospital San Juan de Dios), Miguel Sepúlveda, Jorge Díaz (Hospital Clínico J. J. Aguirre), Dra. Virginia Martínez y el director del Instituto Traumatológico, Dr. Mario Reyes, algunos de los expositores de esta novena versión.

[Leer Más](#)

